

18 février 2022

Honneurs pour Darrell MacLachlan et Jim Hemlin, leaders dans le monde des sports de neige

Vancouver – L'Association canadienne de ski et de surf des neiges est heureuse de reconnaître deux leaders exceptionnels dans l'univers des sports de neige, qui ont tous deux contribué de façon extraordinaire au développement des sports d'hiver au Canada.

Darrell MacLachlan, qui est malheureusement décédé en octobre 2020, a été nommé lauréat du **prix commémoratif Dee Reed**, afin de souligner son engagement exceptionnel envers notre sport à titre de délégué technique de la FIS et à titre de leader des arbitres au sein de la communauté de la FIS et au Canada. Pour sa part, **Jim Hemlin**, qui a joué un rôle crucial dans le développement du skicross, a été nommé lauréat du **prix commémoratif Patricia Ramage**, afin de souligner sa contribution exceptionnelle aux sports de neige à titre de bénévole du comité canadien de la FIS.

Darrell MacLachlan a dédié sa vie au sport et à l'excellence sportive. Son parcours a commencé en tant qu'athlète, mais là où Darrell s'est le plus illustré, c'est à titre de délégué technique respecté, de DT et commissaire pour le Canada, de chef de course pour les championnats de Coupe du monde Winterstart au Lake Louise et de délégué technique des épreuves pour hommes lors des Jeux olympiques d'hiver de 2014, à Sochi.



Avec plus de 35 ans de dévouement désintéressé envers un sport qu'il adorait, Darrell n'a jamais eu peur d'effectuer les tâches difficiles. Il a dirigé sa communauté et a toujours mis les athlètes au cœur de ses prises de décisions. Il était toujours heureux de partager son expérience en matière de leadership technique et dans le cadre de la formation des arbitres. Ses pairs lui vouaient un respect de plus haut niveau, et ce, à travers le monde.

Darrell a élevé la barre haute en matière de volontariat pour notre sport. À titre de leader des célèbres « chiens de traîneau » de la Coupe du monde de ski alpin de Lake Louise, sa passion et ses conseils ont permis de bâtir une communauté de bénévoles autonome et forte pour les compétitions de ski au Canada. Et c'est sans compter la tenue du meilleur party de bénévoles au monde! Markus Waldner, directeur de la course à la Coupe du monde de ski alpin pour hommes, a déclaré, à l'annonce du décès de Darrell : « C'est une immense perte pour le comité organisateur du Lake Louise ainsi que pour la grande famille de la Coupe du monde de ski alpin. C'était toujours un réel plaisir de travailler aux côtés d'une personne aussi positive et passionnée. En plus d'être un collègue

inestimable, Darrell est devenu, avec les années, un très bon ami. »

L'héritage laissé par Darrell au sein de notre sport est un esprit de leadership et de volontariat qui a su inspirer les autres. Comme l'a si bien écrit Brian Lynam, président de la course aux championnats de Coupe du monde de ski alpin à Lake Louise : « Darrell était le meilleur d'entre nous. »

Jim Hemlin a investi un nombre inestimable d'heures afin d'établir les fondements du skicross, et ce, tant au niveau de base qu'au sein de la famille de la FIS. Jim et sa femme, Lanny, ont participé aux événements SX à travers le Canada, offrant un leadership inestimable aux organisateurs et en les aidant avec les étapes de l'événement, à tous les niveaux, et ce, à ses frais. Il a personnellement développé un programme de formation et de compétition en skicross à Calabogie Peaks, qui a par la suite été offert lors de nombreux événements Nor-Am. Il a contribué à la création d'un parcours de délégués techniques national pour les arbitres SX, conjointement avec les autres disciplines de la FIS, soit le ski alpin, le style libre et la planche à neige. Jim a œuvré à titre de délégué technique de la FIS au sein du groupe de travail consultatif pour le skicross et le cross en planche à neige, et à titre de bénévole en tant que responsable de la compétition pour la Coupe du monde de skicross 2020.

« Jim a apporté une énorme contribution au développement et à la croissance du skicross, tant à l'échelle locale qu'internationale, à titre de DT de la FIS », a déclaré Dave Ellis, directeur athlétique de Skicross Canada. « Son dévouement est un excellent exemple de volontariat et de dévouement des bénévoles dans le domaine des sports de neige, et ce, à l'échelle internationale. »



Pour de plus amples informations :

Lillian Alderton | ASSOCIATION CANADIENNE DE SKI ET DE SURF DES NEIGES

265 - 1177 West Broadway, Vancouver, CB V6H 1G3

Tél. : 604-734-6800

Courriel : info@canadiansnowsports.com